

Communiqué de presse du 12. Novembre 2024

### **Nouvelle organisation faîtière « VIVA Health Suisse » pour l'expansion dans toute la Suisse du modèle de soins entièrement intégrés VIVA**

***L'association « VIVA Health Suisse » a démarré ses activités opérationnelles en octobre 2024 dans le cadre de l'expansion du modèle de soins intégrés VIVA. La mission de l'association est d'établir ce modèle dans toute la Suisse de l'optimiser en continu. La présidence de l'organisation faîtière sera assurée par Lebrecht Gerber, et sa direction par Esthelle Le Gallic de Kerizouët. Dans un contexte de hausse constante des coûts de la santé, « VIVA Health Suisse » entend proposer des solutions durables pour un système de santé abordable et de qualité.***

Depuis janvier 2024, la population de l'Arc Jurassien a accès à « VIVA - Réseau de l'Arc », la première organisation de santé entièrement intégrée de Suisse. Après presque un an, les premières expériences sont déjà positives : les membres apprécient notamment le contact avec leurs gestionnaires de santé et leur suivi empathique. Une meilleure coordination permet par exemple d'éviter les doublons des analyses de laboratoire ou des procédures d'imagerie ainsi que d'optimiser la planification des rendez-vous médicaux ou la mise à jour du dossier de santé. Grâce à une meilleure gestion, le montant des primes reste inchangé.

Sur la base de ces expériences positives, une deuxième organisation de soins intégrés, « VIVA - Rete Sant'Anna », a été créée dans le canton du Tessin et accueillera ses membres en janvier 2025. D'autres régions de soins intégrés devraient voir le jour dans les années à venir.

L'association « VIVA Health Suisse », fondée par Swiss Medical Network et Visana, doit coordonner ce développement à long terme. Parallèlement, l'objectif de « VIVA Health Suisse » est de soutenir les organisations de santé dans la mise en œuvre du modèle de soins intégrés VIVA ainsi que d'encourager le partage et la transmission des meilleures pratiques entre les régions. En outre, « VIVA Health Suisse » sensibilisera la population, les milieux politiques, économiques et le secteur de la santé sur les bénéfices des soins intégrés

Lebrecht Gerber, président de « VIVA Health Suisse », a notamment été CEO de Medi24 et est aujourd'hui entrepreneur dans le secteur de la santé. Il apporte plus de 15 ans d'expertise dans la télémédecine, les soins intégrés et la santé numérique. Esthelle Le Gallic de Kerizouët est responsable de la direction de « VIVA Health Suisse ». Elle a joué un rôle déterminant dans la réussite du lancement de « VIVA - Réseau de l'Arc ».

#### **Contact**

Daniel Birrer  
Communication et partenariats  
VIVA Health Suisse

Téléphone : 031 311 81 65

Courrier électronique : [info@viva-health-suisse.ch](mailto:info@viva-health-suisse.ch)  
Web : [www.viva-health.org](http://www.viva-health.org)

# VIVA

## Health Suisse

### **Association VIVA Health Suisse**

En tant qu'association VIVA Health Suisse, nous encourageons le développement des soins médicaux intégrés en Suisse. Nous fournissons des services à nos membres VIVA et aux organisations de soins médicaux intégrés. Nous encourageons l'échange et le dialogue sur les thèmes des soins entièrement intégrés.

Notre engagement s'étend au niveau cantonal et national. Nos objectifs sont d'accroître la notoriété de VIVA auprès de la population, de la politique, de l'économie et du secteur de la santé, et de renforcer les soins médicaux intégrés en Suisse. Nous voulons soutenir le développement et promouvoir les meilleures pratiques en matière d'offre de soins et la coopération entre les organisations régionales VIVA.

Au sein de l'équipe VIVA, nous rassemblons différentes compétences professionnelles dans le domaine des soins médicaux intégrés. Nous sommes une équipe motivée et dynamique et nous nous sommes fixés pour objectif de transformer durablement le système de santé suisse avec VIVA.